
 
 

В субботу 21 октября у нас прошёл классный час на тему, посвященный 115-

летию кино в России. Мы пробовали ответить на вопрос: для чего нам нужны 

фильмы? На нём мы узнали много чего нового. Например: знали ли вы, что первый 

фильм, который был снят в России создан в 1908 г. под названием «Понизовая 

вольница». Этот фильм шёл всего 7 минут, а снималось в нём более 100 человек.  

По сей день мы смотрим много различных фильмов, которые снимались на 

самой большой киностудии в России «Мосфильм». На этой студии было снято много 

различных фильмов как «Крылья над Берлином», «Гости из прошлого», «Иван 

Васильевич меняет профессию» и т.д. И ключевая фигура во всей этой киностудии 

является человек с именем Карен Григорьевич Шахназаров-директор студии 

«Мосфильм». 

После всех обсуждений на классном часу мы узнали, как советские фильмы 

монтировались: для того, чтобы в чёрно-белый фильм добавить цвета, брали 

фотоплёнку, вручную раскрашивали часть вещей и получали фильм с разными 

красками. Первой вещью, которую решили раскрасить стал красный 

революционный фаг в фильме «Броненосец «Потёмкин». Для льда покрывали землю 

жидким стеклом. А в фильме «Гулливер» дабы получить иллюзию в росте, человек 

игравшего Гулливера подходил ближе к камере и появлялась та самая иллюзия, так 

же там использовались куклы и покадровая графика. 

В конце нашей встречи мы приняли участие в веселой викторине 

  
Классный час был очень интересным и познавательным. Мы узнали историю 

советских фильмов, было очень интересно узнать, так много о фильмах тех времён, 

как и при каки условиях их снимали. Хочется, чтобы таких классных часов было 

намного больше, и мы всё чаще узнавали что-то новое и познавательное. 
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